

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Les anciens

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1926, tome 25, p. 165-166

© Abbaye de Saint-Maurice 2011

LES ANCIENS

NOMINATIONS. — M. l'Abbé **Germain Bridy**, de Savièze, curé-doyen de Miège, a été nommé chanoine résident de la cathédrale de Sion. — M. **Jacques Manfrini**, à Monthey, a reçu le titre de délégué officiel de l'Académie des Jeux Floraux de France. — M. **Roland Coquoz**, de Martigny, a reçu, du Conseil d'Etat valaisan, le diplôme d'avocat. — M. **André Chaperon**, du Bouveret, a été nommé préfet de la Congrégation mariale académique de l'université de Fribourg et président du cercle littéraire de St-Pierre.

DEPART DE MISSIONNAIRE. — Le R. P. **Lucien Corbat**, des Pères du Saint-Esprit, a été désigné pour la Mission de Guinée.

A L'ABBAYE. — MM. les Chanoines **François Busard, Léon Dupont, et Martin Henry** ont été ordonnés diacres.

MARIAGE. — (Nouvelle retardée). Nous avons appris le mariage de M. **Adrien Martinet**, de Troistorrents, avec Mlle Julie Vionnet, de Monthey.

A tous nos sincères félicitations.

N.-B. — Notre rubrique « Les Anciens », malgré les soins donnés à sa rédaction, comporte souvent d'importantes lacunes ; nous serons reconnaissants à ceux de nos lecteurs qui voudront bien nous les signaler.